

藤枝市はこのほど、先進的な再生可能エネルギー政策などを学ぶため、8月にハワイで研修に取り組む高校生環境リーダーの任命式を市役所で開いた。環境

任命されたのは松永萌花(16)をテーマにした市の論文コンテストで選出された市内高校の生徒6人に、北村正平市長が任命書を手渡した。

## ハワイ環境リーダー 研修へ6人 藤枝市 高校生に任命書



ハワイでの研修に取り組む高校生環境リーダーに任命された生徒ら=藤枝市役所

さん(藤枝東高2年)、足立明日絵さん(静清高3年)、大村颯斗さん(藤枝北高2年)、竹田楓奈さん(藤枝順心高3年)、植木祥瑛さん(藤枝明誠高2年)、宮内玲奈さん(藤枝西高2年)。研修生代表の松永さんは「環境問題に先進的な取り組みをしているハワイを実際に訪れることで現地の知識や経験を持ち帰り、藤枝を持続可能な都市としてさらに発展させ、未来につなげる第一歩にしたい」と抱負を語った。

6人は8月18~23日の日程で市の次世代環境リーダー育成事業「脱炭素と自然環境の未来を考える研修」(県環境資源協会後援、新日本協賛)に参加する。水素発電の見学やSDGsの講義の受講、ウミガメの生態観察などを予定する。  
(藤枝支局・青木功太)

市としてさらに発展させ、未来につなげる第一歩にしたい」と抱負を語った。

6人は8月18~23日の日

程で市の次世代環境リーダー育成事業「脱炭素と自然環境の未来を考える研修」(県環境資源協会後援、新日本協賛)に参加する。水素発電の見学やSDGsの講義の受講、ウミガメの生態観察などを予定する。

(藤枝支局・青木功太)